

Auszeichnung für Mörrike-Gymnasium

Ludwigsburg ehrt engagierte Schüler

Der Ludwigsburger Oberbürgermeister Matthias Knecht hat am Freitag das Burkina-Faso-Komitee des Mörrike-Gymnasiums mit dem Lucien-Tharradin-Preis ausgezeichnet. Mit dem Preis würdigen die deutsch-französischen Partnerstädte Ludwigsburg und Montbéliard seit dem Jahr 2018 Schüler und junge Erwachsene, die sich in besonderem Maß für Frieden, Demokratie und globalen Zusammenhalt einsetzen. Das Burkina-Faso-Komitee wurde 2009 gegründet, als das Mörrike-Gymnasium und das Lycée Municipal in Kongoussi im westafrikanischen Burkina Faso Partnerschulen wurden.

Die Schüler unterstützen nicht nur die Partnerschule, sondern auch Aktionen des Förderkreises Burkina Faso und des Eine-Welt-Forums. Das Komitee organisiert Spendenaktionen und informiert in Form von Wandtafeln über die Lebensbedingungen in Burkina Faso. Im Moment werden Spenden gesammelt, um eine Computerklasse in Kongoussi einzurichten. *tim*

S. VII

WA 130, WE 447